

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben Vater, Schwiegervater und Grossvater

Heinrich Kaspar Bähler

31. August 1923 – 23. November 2019

erfahren durften.

Von Herzen danken wir für die Spenden, die Beiträge für Grabschmuck und die vielen tröstlichen Karten. Ein besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Maria Fuchs, die uns in einführender Weise unseren Vater noch einmal nahe gebracht hat, und der Organistin, Frau Christine Heggendorf, für die musikalische Gestaltung der Trauerfeier.

Wir danken den Mitarbeitenden des Tertianum Chly-Wabere und Herrn Dr. J. Dräyer für die jahrelange Begleitung und Betreuung, und wir danken allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben Gutes getan und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Luzern, Dezember 2019

Die Trauerfamilie